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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 16 0 11 0 16 59.3％ 

 

２０２３－２０２４年度 第４０回 例会プログラム 

開会点鍾１９時／四つのテスト/我らの生業  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（辻会長ノミニー） 

 

急遽重田会長が療養中ということで代わりの挨拶を頼まれましたので一言挨拶させていただきます。 

先週会社の先輩と言いましても、私が大学を出て 3年間修業として東京の企業にいた時の先輩です。4つ

上の当時同じ部で同じ課の先輩が常務になられ、お越しいただき昔話に花を咲かせました。4つ上の先輩で

すので本当に手取り足取り社会人としての行儀から仕事に至るまでいろいろ教えていた人になります。 

その当時会社は鶴見に独身寮があり、工場も同じ鶴見にありましたが私は営業でしたので神田まで通って

いました。 

清風寮という独身寮で二人部屋か三人部屋の造りでしたが人数が減っていたため一人部屋として使ってい

ましたが二段ベッドのある部屋で床はセメントに簡単なパネルを貼っただけでサッシも簡素な作りで夏は暑

く、冬は寒い部屋でした。共同トイレに共同風呂と非常にいい経験ができました。 

夕食も賄いが付いているのですがご飯にみそ汁におかずが一品付くのですが、そのおかずが皿に長方形の

白いものがのっているだけでした。よく見てみると長方形の豆腐で、おかずがそれだけということもありま

した。風呂も午後 11時 30分過ぎるとボイラーが切れてしまい、終電で帰るとお湯が出ないような共同風呂



でした。 

築 40年以上の建物でしたが今思うと楽しい思い出の詰まった独身寮でした。何十年ぶりに楽しい昔話がで

きました。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・「ロータリーの友 5月号」が来ています。トレーに入れていますのでお持ち帰りください。 

・「2024‐2025年度運営計画書」を作成いたしますので次年度の各役職の方はご協力お願いいたします。 

・支払い調書を回覧しますのでご確認お願いします。 

委員会報告 

特にありません。 

卓話 

三好亘会員 

2024年も 4月が終わろうとしていますが振り返るには早い気がします。それでも 2024年元旦に発生した能

登半島地震は忘れることはできません。 

3月に日本損害保険代理業協会の臨時総会にて石川県損害保険代理業協会会長のお話を聞く機会がありまし

た。石川県では能登半島のテレビで見るような大損害の地域以外も液状化現象が激しく一見すると損害がな

いような建物も中に入ると損害がひどく全損になるものも多いと言われていました。 

ちなみに地震保険は全損、大半損、小半損、一部損の 4つに損害が区分されその判断は通常の損害に比べ詳

細な調査は行いません。これは損害を受けたお客様に迅速な保険金の支払いをすることを第一の目的として

いるからです。しかし、それが故、先ほど述べたように一見しただけではわかりづらい損害に関しては適切

な損害判断を誤る危険性もあります。 

そのようなことがないように石川県損害保険代理業協会の会員の皆様は保険会社から依頼の受けた鑑定事務

所と同行してお客様が適正な保険金を受け取れるように尽力したと聞きました。これについては総会に出席

ただいた金融庁の課長からもお褒めいただき私も自分自身のようにうれしく感じました。代理店という職種

は仲買人のようなもので、最近 CMでよく見るネット系保険は私のような代理店を介さないため保険料が割安

になっています。しかし我々もお客様にちゃんと役割を果たしていると言われたようで喜んでしまいまし

た。 

我々がいるせいで悪戯に保険料が上がってしまっていると言われないように自身の役割を全うし、そのうえ

で不正請求などがないようにしていく義務が我々にはあります。保険料が高くなりすぎてしまい一般の顧客

が保険を契約することができないというプロテクションギャップということを防がなければなりません。 

行政の力だけで災害の復興は大変です。保険という民間の力も必ず必要になります。お客様に適切な保険料

で保険商品を販売できるようにこれからも頑張るつもりですのでよろしくお願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

森会員「４月 30日、今日が主人の誕生日で 66歳になりました。」 

廣川会員「25日谷会員のマナベ電機のゴルフコンペでボーナスをいただきましたのでお裾分けです。」 

次回例会 

 5月 7日 19時～  

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


